現金のかわりに『金塊』をだまし取る「オレオレ詐欺」に警戒を!

【事案概要】

本年2月以降、東京都内の高齢者のお宅に、息子をかたる者から「会社の書類が入ったカバンを置き忘れた。

お金を工面して欲しい。」

という電話が入り、さらに

「金塊を購入して預けて欲しい。」

と持ちかけられ、購入した金塊を手渡し、だまし取られる、というオレオ し詐欺が複数件発生しています。

金塊を購入する、という理由であれば、金融機関で多額の現金を引き出しても不審に思われないことを狙ったものと思われます。

現在のところ、北海道内ではこのような事案の認知はありませんが、今後、発生するおそれがあるため、警戒が必要です。

【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、引き続き積極的な声掛けと確実な全件通報を徹底していただきますとともに、引き出し理由が「金の購入」の場合は更なる警戒をお願い致します。

【地金商等関係業界の皆様へ】

これまでに取引のなかった方から地金の購入申込みがあった場合や急に地金が必要になったと説明された場合などは、上記事件の事例を御紹介のうえ、購入理由を詳しく確認していただきますとともに、少しでも不審な点がある場合は警察へ通報し、又は警察への相談を促すよう、お願い致します。

【関係機関・団体の皆様へ】

関係機関・団体の皆様におかれましては、各種ネットワークを通じる などして、できる限り多くの職員及び地域住民の方々に、この情報をお 伝えし、注意喚起していただきますよう、お願い致します。

> 北海道警察本部 生活安全企画課 犯罪抑止対策係(3026)